

réchal Bazaine. Je lui signalai une omission sur la carte de l'état-major et lui montrai une balle que je regardais comme explosive. Il ne fut question dans cette entrevue d'aucune communication. Le lendemain on se surle lendemain de la bataille de Servigny; c'est-à-dire le 1 ou le 2 septembre j'eus une seconde entrevue avec le maréchal.

Il me dit qu'il n'avait aucune nouvelle récente de l'empereur, mais qu'il faisait tous ses efforts pour communiquer avec lui. Le maréchal lui montra des dépêches et lui dit: Nous avons été bien près de réussir.

Général Saint-Sauveur, ancien grand prévôt de l'armée. — Interrogé par M. Lachaud sur le rôle des émissaires de l'armée, le général répond: Les émissaires ne rentraient pas dans mon service.

Baron de Gargan. — Le 18, j'étais de pénétrer à Metz, mais sans y réussir. Ce n'est qu'à la capitulation que je fus instruit des faits qui s'y étaient passés. Le 28 octobre, le nommé Motteux m'apporta des nouvelles déclarant qu'il avait pu pénétrer dans la ville, mais j'ai peine à le croire.

M. Beaucé, peintre d'histoire, assigné à la requête de la défense. — Je n'étais pas dans le cabinet du maréchal lorsque le colonel Lewal dit avoir entendu lire la dépêche du 23.

M. le docteur Delong: Au commencement du blocus de Metz, le 31 août, je reçus des nouvelles de ma famille par deux émissaires dont l'un était allé porter avant de venir chez moi des dépêches au maréchal qui leur avait remis de l'argent.

M. Rigaut, employé au chemin de fer: J'ai apporté à la fin d'août, par le Luxembourg, une dépêche à Thionville, et M. le colonel Turner m'en a donné un reçu.

Le président fait procéder à l'appel des témoins qui, ne devant pas paraître devant le conseil, peuvent se retirer.

La séance est levée à quatre heures et demie. Elle sera reprise vendredi, à une heure.

### ÉTRANGER

Prusse. — Les élections sont terminées en Prusse. Les catholiques ont obtenu un grand succès. Il n'y avait que soixante-six voix dans la dernière chambre. Ils en ont eu soixante-quinze dans la chambre actuelle.

Ce succès est d'autant plus significatif que l'on a usé de tous les moyens pour l'empêcher. En maint endroit, comme par exemple à Ratibor et à Trèves, des réunions électorales tenues par des catholiques ont été dissoutes par la police sans beaucoup de façons. Des compagnies de chemins de fer ont intimé à leurs employés défense de voter pour les ultramontains, ennemis de l'Etat.

Le parlement est convoqué pour le 12. La persécution, pendant ce temps, ne chôme pas; elle frappe sans relâche les catholiques, dans leurs journaux, leurs évêques, leurs prêtres, leur professeurs et leurs associations: la Germania a reçu sept nouvelles assignations, et le petit séminaire de Posen vient d'être fermé.

Espagne. — Les journaux d'Espagne ne sont pas arrivés depuis deux jours; nous devons par conséquent nous borner aux nouvelles données par le télégraphe.

Celui d'Espagne a l'habitude de la prolixité et de la confusion; nous lui empruntons seulement les renseignements qui nous paraissent les plus précis:

Des avis de Cuba et de Porto-Rico portent que l'ordre a été troublé à Jerez-Caballeros par les volontaires, mais qu'il est complètement rétabli. Les volontaires ont été désarmés. On assure que le gouvernement est résolu à appeler au service tous les jeunes gens valides de la réserve, âgés de vingt ans. On calcule que ces jeunes gens formeront un total de 130,000 hommes, y compris les 80,000 déjà appelés. M. Sagasta est malade et garde le lit.

Le ministre de la marine est attendu à Madrid ce soir. L'escadre est devant Alicante. Des navires légers surveillent l'entrée de Carthagène.

La reddition de cette place est attendue cette semaine.

La députation provinciale de Barcelone a résolu de dissoudre les corps francs qu'elle entretenait; les soldats seront incorporés dans les corps mobilisés entretenus pour le gouvernement sous les ordres du général en chef de Catalogne.

Les nouvelles de Manilla annoncent qu'un navire de guerre espagnol a capturé deux navires marchands allemands, qui portaient 6,000 fusils destinés aux pirates de Polo.

Cette nouvelle a produit une grande sensation, à cause des projets sur les Philippines attribués à la Prusse au commencement de cette année. Les Allemands forment un cinquième de la population blanche des Philippines.

La place de Mora, clé de la province de Reus, est tombée au pouvoir des Carlistes, après un combat et une lutte acharnée. La ville est en cendres par suite du bombardement.

Autriche. — L'empereur d'Autriche vient d'ouvrir la session du Reichstag.

Rome. — Selon une dépêche, on dément, dans les cercles catholiques, que la lettre du comte de Chambord ait produit une fâcheuse impression sur le Pape Pie IX. Elle aurait dit, au contraire, que c'était là le langage d'un roi véritablement chrétien.

La vente aux enchères des biens ecclésiastiques de la province de Rome a commencé à Viterbe.

La Liberté confirme la nouvelle d'un prochain voyage de l'empereur d'Allemagne en Italie.

### ROUBAIX - TOURCOING

#### ET LE NORD DE LA FRANCE

Le message du maréchal Mac-Mahon était attendu dans nos deux villes avec la plus vive anxiété, mais la préfecture nous a traités comme elle traite les petits villages de 200 habitants: au lieu de faire transmettre télégraphiquement le texte de ce message aux maires de Roubaix et Tourcoing comme cela se faisait

autrefois pour les discours de l'empereur et même pour les messages de M. Thiers, on leur a envoyé, à dix heures du soir des affiches imprimées.

De son côté, notre correspondant de Versailles, que nous avions chargé de nous télégraphier le message, a dû y renoncer à cause de l'encombrement de la ligne; le bureau de Roubaix — ville de 75,000 âmes — fermant à neuf heures, nous n'aurions reçu la dépêche qu'aujourd'hui!

C'est donc ce matin seulement que nous avons pu faire publier ce message. Quand donc notre municipalité et notre chambre de commerce nous obtiendront-elles un service télégraphique de nuit?...

Les députés du Nord dont les noms suivent ont voté pour la proposition de M. Dufaure:

Corne, Derognaucourt, de Marcère comte Roger Testelin.

Tous nos autres représentants ont voté contre, et nous les en félicitons.

Parmi les députés du Nord qui ont signé la proposition Changarnier, nous remarquons les noms de MM. Plichon, Baccarne-Leroux, Alfred Dupont, de Marode, d'Espel, Battieau, Staplande, Brabant et Walton.

Le Journal officiel publie un rapport adressé au président de la République par le ministre de l'intérieur, relatif à la répartition de la somme de 211,950,719 fr. 35, votée par l'Assemblée nationale pour répartition des dommages subis par suite de l'invasion par les individus, les villes, les communes et les départements envahis pendant la guerre. Dans un tableau annexé à ce document, nous voyons que 112,700 fr. 89, sont alloués aux communes du Nord qui ont eu à souffrir de l'invasion.

On parle de la faillite d'une importante maison de New-York, faillite dans laquelle plusieurs fabricants de Roubaix seraient intéressés.

M. Dépret, directeur de la compagnie de Lille à Valenciennes, vient d'être nommé directeur général des lignes d'Orléans à Rouen, et Lille à Valenciennes; en résidence à Paris.

### Etat-civil de Roubaix.

MARIAGE DU 5 NOVEMBRE. — Emile Delattre, 22 ans, fabricant, et Félicie Deriville, 23 ans, sans profession.

DÉCLARATIONS DE NAISSANCES DU 5 NOVEMBRE. — Léon Bossut, rue St-Jean. — Clément Dhui, rue des Sept-Ponts. — Marie Boucquet, rue de la Promenade. — Philogène Pottier, rue de Tourcoing. — Henri Debrauwer, rue des Longues-Haies.

DÉCLARATION DE DÉCÈS DU 5 NOVEMBRE. — Christine Shietekatte, 1 mois, rue de Soube.

Caisse d'épargne de Roubaix. Bulletin de la séance du 2 Novembre 1873. Sommes versées par 103 déposants, dont 31 nouveaux, Fr. 15,494. 55 demandes en remboursement, 17,280.21

Les opérations du mois de Novembre sont suivies par MM. Louis-Watine et Charles Bourbier, directeurs.

### MOUVEMENT COMPARATIF DE LA CONDITION PUBLIQUE DE ROUBAIX

Mouvement du mois d'Octobre 1871

10,426 colis de laine peignée 1,233,034 k<sup>50</sup>  
1 » d'écouilles et blouses » 4  
288 » de laine filée 30,745  
7 » de soie 224  
2523 » de coton 269,654

13,245 colis pesant ensemble 1,423,661 k<sup>50</sup>

Mouvement du mois d'Octobre 1872

8,019 colis de laine peignée 863,765 k<sup>50</sup>  
4 » d'écouilles, blouses 516  
237 » de laine filée 25,361  
4 » de soie 58  
2,543 » de coton 272,232

10,807 colis pesant ensemble 1,161,932 k<sup>50</sup>

Mouvement du mois d'Octobre 1873

11,206 colis de laine peignée 1,207,920 k<sup>50</sup>  
23 » d'écouilles, blouses 2,540  
676 » de laine filée 72,072  
3 » de soie 11  
3,614 » de coton 386,660

15,522 colis pesant ensemble 1,669,212 k<sup>50</sup>

Le Directeur, A. MUSIN.

### Faits Divers

M. le général de Geslin vient de décider qu'à l'avenir la retraite ne serait plus battue dans les rues de Paris.

Outre que cela était parfaitement inutile, cela exposait les soldats qui escortaient les tambours à être insultés par la canaille. Le général de Geslin a donc eu là une idée des plus heureuses.

LE POMPIER BELLET. — On a retiré hier des débris de l'Opéra le pompier Bellet.

Nous avons raconté comment on avait vu le malheureux perdre l'équilibre, et disparaître dans la mer de feu, dont les vagues flamboyantes s'étaient refermées sur lui.

Nous croyions alors qu'en quelques secondes Bellet avait été calciné, et qu'il ne restait de son corps que des débris noircis. Il n'en était rien.

En tombant, il s'était heurté la tête contre une pierre, et avait été tué net très-probablement. Presque aussitôt un pan de mur

s'était renversé sur lui, et avait presque complètement garanti son corps de la flamme. Hier, en déblayant, on a retrouvé le cadavre. Il avait un trou énorme à la tempe gauche.

On l'a transporté au Val-de-Grâce, où aura lieu son service funèbre, demain matin.

Tous les artistes de l'Opéra, chant et orchestre, prêteront leur concours à cette cérémonie.

On assure que les pertes occasionnées par l'incendie de l'Opéra s'élèvent, non compris les bâtiments, à deux millions huit cent mille francs.

CE QUE PEUT VALOIR UNE LIVRE DE FER. — Un économiste a fait un calcul étrange sur une plus-value que peut acquérir un objet par le travail.

Avec une livre de fer, valant à peine 25 centimes, on fait de l'acier, et avec cet acier, on fait le petit ressort qui fait mouvoir le balancier d'une montre. Chacun de ces ressorts ne pèse qu'un dixième de grain, ancienne mesure, et peut se vendre jusqu'à 18 francs. Or, avec une livre de fer, en défalquant le déchet, on peut fabriquer 80 mille de ces ressorts, et porter la matière première, qui vaut 25 cent., à la valeur d'environ un million et demi.

### DEPÊCHES TELEGRAPHIQUES (Service particulier du Journal de Roubaix).

#### Assemblée nationale

Paris, 6 novembre.

Parmi les 14 voix de majorité données hier au gouvernement on ne cite que trois suffrages bonapartistes, ceux de MM. Martenet, Brame (?) et Haentjens.

Les journaux républicains, entr'autres le Siècle et la République française recommandent à leurs amis d'être calmes et patients et de se défier des agents provocateurs et des fausses nouvelles.

D'après le Figaro, le centre gauche aurait décidé, dans sa réunion d'hier soir, de déposer aujourd'hui une demande d'interpellation relativement à la convocation immédiate des collèges électoraux qui ont des députés à élire.

Les cinq nouveaux élus du 12 octobre, MM. de Rémusat, Girot-Pouzol, Reymond, Turigny et Germain Casse assistaient à la séance.

M. de Rémusat a pris place à côté de M. Thiers dans les rangs du centre gauche.

Au dépouillement du scrutin, dit le Siècle, on a trouvé dans l'urne huit bulletins doubles au nom de députés absents. On a dû faire le pointage de toutes les voix ce qui a demandé beaucoup de temps.

C'est vendredi qu'aura lieu la nomination par les bureaux de la commission chargée d'examiner la proposition de prorogation.

Selon toute probabilité, la commission ne tiendra qu'une séance samedi, et l'on pourrait discuter dimanche ou lundi la proposition.

Le Gaulois, dans un premier-Paris signé Ed. Taclié et P. de Cassagnac, conseille aux députés bonapartistes de voter la prorogation des pouvoirs pour un délai raisonnable qui serait présenté sous forme d'amendement. Toutefois si cette mesure de conclusion était repoussée, il ne resterait qu'à s'abstenir.

Paris, jeudi, 2 h. soir.

Les députés bonapartistes cherchent à obtenir une réduction sur les dix ans de pot voirs proposés; s'ils échouent, ils s'abstiendront lors du vote, ce qui portera la majorité à quarante voix.

Versailles, jeudi, 3 h. 35.

Les nominations des présidents et secrétaires des bureaux se partagent ainsi: Neuf pour la droite. Six pour la gauche.

La candidature de M. Léon Say à la présidence n'est pas maintenue. Beaucoup de membres de la gauche sont disposés à s'abstenir.

Marseille, 5 novembre soir. — Le Journal de Marseille publie un arrêté préfectoral suspendant M. Jannet premier adjoint, maire par intérim.

Madrid 5 novembre. — La Gazette publie un décret mobilisant tous les jeunes gens inscrits à la réserve qui n'ont pas été compris dans les mobilisations antérieures.

A Carthagène, la crise au sujet de la nouvelle junte continuait hier, ainsi que les dissidences entre l'élément civil et militaire. Les désertions continuent parmi les Insurgés.

La bande carlistes de Rico a été battue et délogée de Sabinal, (province de Valence) après cinq heures de combat. Elle a eu quatorze morts et on lui a fait 210 prisonniers, y compris les cabecillas Rico et Selva. On lui a pris, deux drapeaux avec la devise Dieu, Patrie, Roi.

La bande de Caro a été battue à Selva (Catalogne).

M. Castelar a eu, hier, une conférence avec le chargé d'affaires de Belgique.

### THEATRE DE ROUBAIX

Rue du Fontenoy. — Direction de M. G. RENNARD.

Jeudi 6 novembre.

Immense succès. — Spectacle redemandé. 2<sup>me</sup> représentation de: La Tymbale d'Argent, opéra-bouffe en 3 actes par MM. Jaiqué et J. Noziac, musique de M. L. Vasseur.

Distribution: Raab, juge du cercle de Grogaleudesdiltz, MM. Bellucci, Pruth, Géolier de la prison et chef de la société chorale, Hyacinthe; Barnabé, juge de paix de Felkirsch, Lemaître; Wilhelm, cabaretier, Paye; Walter, Lévy; Jérôme, Valette; Friz, Maxime; Petit Raab, Auguste; Molda, nièce de Raab, M<sup>me</sup> J. Favre; Muller, M. Dalby; Fichtell, neveu de Pruth, Auguste; Gaben, Laurence; Pola, Clémence; Agath, Maria, Marza, Rosine; Anich, Emma; M<sup>me</sup> Barnabé, Châteaurand.

L'orchestre sous la direction de M. Désiré. Le piano sera tenu par M. Beaudoin. Vu son importance, cet ouvrage sera joué seul.

On commencera à 8 heures.

### COMMERCE

#### DEPÊCHES TELEGRAPHIQUES

Havre, 6 novembre.

(Dépêche de MM. Kablé, Boswillwald et C<sup>e</sup>, représentés par M. Bulteau-Desbonnets.) Ventes 500 b. Marché calme, et faible pour disponible et livrable.

Liverpool, 6 novembre.

(Dépêche de MM. Kablé, Boswillwald et C<sup>e</sup>, représentés par M. Bulteau-Desbonnets.) Ventes 10,000 b. Marché lourd.

New-York, 6 novembre.

(Dépêche de MM. Kablé, Boswillwald et C<sup>e</sup>, représentés par M. Bulteau-Desbonnets.) Coton 14 1/4. — Recettes 97,000 b.

#### Avis divers

Havre, 5 novembre. — Laines. — La quatrième et dernière série de nos cahiers trimestriels de laines s'est ouverte hier après-midi en présence d'un grand nombre d'acheteurs. Le catalogue de cette première séance comprenait les quantités suivantes:

1250 bal. laines Buenos-Ayres	1244 balles.
148 id. de Montevideo	120 id.
314 id. du Cap avec white	413 id.
473 id. laines et divers	91 id.

2851 balles. Les laines de la Plata offertes à cette séance se composaient d'une majeure partie d'un choix très-médiocre et par suite les enchères se firent avec peu d'animation. Les prix comparés aux cours de nos cahiers d'été sont en hausse pour les Buenos-Ayres de 5 à 10 centimes sur les laines assez bonnes, et sans changements sur les défectueuses.

Par contre, les enchères ont obtenu pleinement l'avance de 10 centimes. Les quelques lots de Montevideo adjugés ce jour sont trop peu importants pour pouvoir se faire une idée des prix. Les prix payés pour les laines du Cap sont pleinement au niveau des plus hauts cours des dernières années de Londres.

Voici l'ordre de vente des plus prochaines séances: Vendredi 7 novembre, à 4 h. de relevé (Par les coarrières H. Melges et J. J. Melges.) Poudre de MM. Buzac et C<sup>e</sup>, 207 b. laine de Buenos-Ayres, 147 b. Montevideo et 13 b. laine lavée. Poudre de M. E. Karcher: 19 b. laine Montevideo; 791 b. B. Ayres et 743 balles laine lavée. (Séance le 9 novembre à 2 1/2 h. de relevé (Par les coarrières de Harven, frères.) Poudre de MM. Ch. Fischer et fils: 1729 b. laine de Buenos-Ayres. Poudre de MM. Konigs-Guntbar & Co. 347 b. laine de Buenos-Ayres.

Le bouillon et l'extrait de viande Liebig. Pour qu'un bouillon soit parfait, il faut qu'il ait pu dissoudre beaucoup d'osmazôme; dans ce cas, il possède d'autant plus foncée cette couleur ambrée si agréable à l'œil, — couleur indispensable, puisque, pour l'obtenir, les ménagères ajoutent au pot-au-feu des ingrédients étrangers, tels que caramel, oignon brûlé, etc. Dans ce cas elles se trompent volontairement elles-mêmes, car si le bouillon est plus agréable à la vue, il l'est moins au goût.

S'il arrive que le bouillon soit trop pâle, — ce qui a lieu quand la viande est de mauvaise qualité, ou quand la quantité n'est pas assez considérable, ou quand la marmite n'a pas bouilli d'une manière uniforme, ou parce qu'on a eu la mauvaise idée de remplacer une partie de la viande nécessaire par des os, — il y a un moyen facile et certain d'y porter remède.

Ce moyen est d'y faire dissoudre, au moment de servir, une certaine quantité d'extrait Liebig.

L'extrait de viande Liebig n'est autre chose que de l'osmazôme, c'est-à-dire comme nous l'avons indiqué tout à l'heure, le principe sapide de la viande concentré et pur.

Le bouillon ainsi additionné possède, outre une couleur et un goût agréables, les propriétés nutritives au plus haut degré. Nous recommandons vivement ce procédé aux personnes qui n'aiment pas beaucoup de bouilli. Elles pourront mettre moins de viande dans leur pot-au-feu.

Nous le recommandons également à celles qui, au contraire, aiment beaucoup de bouilli, et voici pourquoi.

En ne laissant pas la viande trop longtemps dans la marmite, le bouilli est plus succulent; mais comme le bouillon sera forcément plus maigre, on remédiera aisément à ce qui lui manquera de qualité en ajoutant le peu d'extrait Liebig.

Pour qu'il ne peut utiliser le bouilli du pot-au-feu, et qui peuvent cependant pas se passer de soupe ou de bouillon, le moyen le plus simple est celui-ci:

Faire cuire dans la marmite les légumes ordinaires que l'on met dans le pot-au-feu; au moment de servir, faire dissoudre dans cette eau de légumes, préalablement assaisonnée, de l'extrait de viande à raison d'une cuillère à café pour deux bols.

Un moyen que nous employons nous-même depuis longtemps est celui-ci: un ou deux oignons rouges coupés par la moitié, une ou deux pommes de terre, un ou deux petits choux de Bruxelles, quelques folioles de thym, deux grains de poivre et un petit bouquet de cerfeuil. Ajoutez gros comme une noisette de graisse de rognons de bœuf. Bouillir une heure dans la valeur de quatre bols d'eau, salée en conséquence. Au moment de servir, faire dissoudre deux petites cuillères à café d'extrait de viande. On a ainsi quatre délicieux potages assez rapidement préparés.

L'extrait de viande Liebig, qui ne contient ni gélatine, ni graisse, est sans contredit, et de l'avis des médecins les plus impartiaux, le meilleur bouillon que l'on puisse conseiller de faire prendre aux convalescents, et même aux malades.

J. DENIZET, (Magasin du foyer). 5068

### COMPOSITEURS

On demande des compositeurs à l'imprimerie de ce Journal.

### GUERISON

#### DE LA Phthisie Pulmonaire

et de la BRONCHITE-CHRONIQUE. Traitement nouveau. — Brochure de 136 pages, 9<sup>me</sup> éd. par le docteur JULES BOYER (de Paris). Prix: 1 fr. 50. DELAHAYE, libraire, 23, Place de l'École de Médecine, à Paris. 4279

SANTÉ A TOUS rendue sans médecine par la délicate farine de Santé de Du Barry de Londres, dite:

### REVALESCIERE.

Vingt-six ans d'invariable succès.

Elle combat avec succès les dyspepsies, mauvaises digestions, gastralgies, gastralgies, vents, aigreurs, acidités, pituites, nausées, renvois, vomissements, constipation, diarrhée, dysenterie, coliques, phthisie, toux, asthme, étouffements, étourdissements, oppression, congestion, anémie, insomnies, mélancolie, diabète, anémie, chlorose, faiblesse, épuisement, tous désordres de la poitrine, gorge, haleine, voix, des bronches, vessie, foie, reins, intestins, muqueuse, cerveau et sang. — 75,000 cures annuelles, y compris celles de S. S. le Pape, le duc de Pluskow, Madame la marquise de Bréhan, etc., etc.

Cure N<sup>o</sup> 48,614. M<sup>me</sup> la marquise de Bréhan, de 7 ans de Maladie du foie, d'estomac, amaigrissement, battement nerveux sur tout le corps, agitation nerveuse et tristesse mortelle. Cure N<sup>o</sup> 62,986.

M<sup>lle</sup> Martin, de Suppression des règles et Danse de Saint-Guy, déclarée incurable; parfaitement guérie par la Revalescère. Cure N<sup>o</sup> 65,112.

E. Payard, de Gastralgie et Vomissements. Il ne pouvait plus tenir sur ses jambes, ni dormir, ayant toujours le creux de l'estomac gonflé. Cure N<sup>o</sup> 62,845.

M. Boillet, curé, de 36 ans d'Asthme avec étouffements dans la nuit. Cure N<sup>o</sup> 70,421.

M. A. Spadaro, d'une Constipation opiniâtre de 9 ans. C'était terrible, et des médecins hors ligne avaient déclaré qu'ils n'y avait pas moyen de le guérir.

Plus nourrissante que la viande, elle économise encore 50 fois son prix en médecines. En boîtes: 1/4 kil., 2 fr. 25; 1/2 kil., 4 fr.; 1 kil., 7 fr.; 12 kil., 60 fr. — Les Biscuits de Revalescère, en boîtes de 4, 7 et 60 fr. La Revalescère chocolatée, en boîtes de 2 fr. 25 centimes; de 376 tasses, 60 fr. — Envoi contre bon de poste: les boîtes de 32 et 60 fr. (franco.) — Dépôt chez MM. COLLIS, pharmacien et MORELLE BOUBORGIS, et chez les autres pharmaciens et épiciers. — DR BARRY et Co, 26, place Vendôme, à Paris. 4095 c.

### BRULEUR AUTOGENE

BREVETÉ S. G. D. G.

### BONNAVE-DELANNOY

Rue Nain, 3, ROUBAIX

Lampes au Gaz liquide, brûlant sans verres ni mèches, seul éclairage capable de rivaliser avec le gaz, donnant le pouvoir éclairant du bec papillon, plus économique que le gaz. Cette lampe est portable, ne nécessite aucune installation. Employée avec succès dans les premières usines de Lyon.

Nous appelons particulièrement l'attention des chefs d'atelier sur notre lampe n<sup>o</sup> 1, dite d'atelier. Cette lampe réunit tous les avantages recherchés depuis si longtemps: la solidité et le bon marché; supprime, en outre, l'entretien quotidien que nécessitent les lampes à pétrole, schiste ou huile, le liquide contenu dans le récipient pouvant éclairer deux semaines sans qu'il soit besoin de le regarnir. La disposition particulière de ce modèle double le pouvoir éclairant, le récipient étant disposé de manière à former réflecteur.

5077

### BOURSE DE PARIS

DU 5 NOVEMBRE

VALEURS	Cl. précéd.	Closure	Change	Baisse
A TERME				
3 0/0	57.50	57.25	...	0.25
5 0/0 1871	90.50	90.90	...	0.40
5 0/0 1872	92.50	92.12 1/2	...	...
B. de France	4390.50	4340.50	...	...
B. de Paris	1000.50	1002.90	...	20.50
Foncier	778.75	770.50	5.25	5.50
Mobilier	331.25	326.25	...	...
Générale	533.75	532.50	1.25	5.50
Est	505.50	500.50	...	...
Lyon	882.50	880.50	...	...
Midi	...	590.50	...	7.50
Nord	996.25	990.50	6.25	...
Orléans	807.50	797.50	2.50	...
Ouest	...	...	...	...
Gaz	680.50	670.50	6.25	8.75
Suez	411.25	416.25	...	0.40